

わかるは楽しい 富士塾通信 三月号

まん延防止終了

一月九日から沖縄県に適用されていたまん延防止重点措置が、今月の二十日に解除されました。これにより、禁止されていた学校の部活動が再開されて、思いっきり体を動かすことや表現できる場が復活しました。自由に活動できることに感謝して、今後も気を緩めること無く、マスクの着用・手指の消毒・3密を避ける等、新型コロナ対策を継続していきましょう。

入試本番に向けて

県立高校入試まで、いよいよ二週間をきりました。受験生にとって、ハラハラドキドキの毎日が続きますが、これから入試当日までの過ごし方が、とても重要です。この期間であれば、まだかなりの量を記憶し、広範囲の勉強をすることができます。できれば今までやってきたことの総復習に時間をかけて記憶の再確認をして下さい。「直前に勉強したところが問題に出てきた。」という話をよく聞きます。ですから、ここが一番の頑張りどころです。体調をしっかりと整えて、ラストスパートをかけましょう。

受験生の皆さんが、自分の持っている力を思う存分発揮されることを、富士塾スタッフ一同祈っています。

☆祈 富士塾受験生全員合格☆

✍️入試当日の心得✍️

入試の当日は、次の2つのことを心がけて下さい。

①試験開始の3時間前には起床し、試験時間に脳が活発に働くように調整しましょう。

②試験問題を解く前に、深くゆっくりと呼吸しましょう。

まず、目を閉じて背筋を伸ばし姿勢を正します。次に息を全て吐き出したら、鼻から深く吸って息を止めます。

そして、ゆっくりと時間をかけて静かに息を吐いてください。

それを数回繰り返すと、気持ちが落ち着いてきます。

🌸新入塾生募集！🌸

只今、新年度に向けて新入塾生募集のキャンペーン実施中です。キャンペーン中（3/20まで）に入塾すると次の特典があります。

特典① 入塾料を全額免除（小学生五千元・中学生1万円）

特典② 年間教材費を全額免除（六千元）

特典③ 入塾月の授業料を割引

募集人数は各クラス2～6名です。定員に達し次第締め切らせていただきます。予めご了承ください。

◇三月予定行事◇

▽県立高校入試(中3) 三月八日(国理英)・九日(数社面)

▽中学卒業式 三月十二日

▽県立高校合格発表 三月十五日

▽小中学校終業式 三月二十五日

▽県立高校二次合格発表 三月二十九日